



COMUNICADO DE PRENSA

El Planetario de Bogotá inaugura tres salas interactivas

Como parte del proceso de creación y renovación de una red de escenarios sustentables del Idartes, el Planetario de Bogotá se suma a esta apuesta con el lanzamiento y apertura de las Salas Interactivas de este escenario.

El Planetario de Bogotá se propuso un proceso de renovación de sus espacios para la divulgación de la ciencia. Por ello realizará la apertura de tres salas interactivas denominadas: ***Un universo, muchas miradas, Interpretar la vida y El futuro de la vida***, en las cuales, desde la astrobiología, la astronomía y la astrofísica, se hace un recorrido por la historia de la humanidad, sus cosmogonías e interpretaciones sobre los fenómenos del cielo, la vida en el universo y el futuro.

El lanzamiento de estas salas tendrá lugar este miércoles 31 de enero a las **7:00 p.m.** con entrada libre. Entre los eventos que harán parte de la agenda de esta inauguración se destacan:

- Performance ***Kaleidoskopica***, una presentación en la que la bailarina Carolina Ramírez realizará movimientos elaborados, estudiados y precisos dentro de un caleidoscopio gigante ubicado en el domo del Planetario.
- Intervención de Germán Chaparro -doctor en astrofísica de la Universidad de Utrecht en Países Bajos, especialista en radioastronomía y observación de discos protoplanetarios, docente del programa de astronomía de la Universidad de Antioquia-.
- Actividades complementarias del Planetario de Bogotá como el taller "Conociendo la Luna" y la proyección de la película Ruta Leyenda El Dorado.

"Es una nueva apuesta museográfica para hablar acerca de la vida. Para este fin, hemos realizado una inversión cercana a los 1.000 millones de pesos, pero además hay un programa general de renovación que tuvo alcance también al Domo del Planetario, renovando así nuestro sistema de proyección y toda la configuración de nuestra sala principal", explica Carlos Molina, coordinador del Planetario de Bogotá.

La última actualización museográfica del Planetario de Bogotá se realizó entre los años 2010 y 2013, por lo que varios de sus contenidos se encontraban desactualizados frente al estado actual del conocimiento científico y tecnológico. El tiempo de vida para este tipo de exposiciones permanentes corresponden a un promedio de 5 a 7 años, limitando la capacidad divulgativa y operativa del Planetario de Bogotá como escenario. Además, el desgaste tecnológico de estos equipos también impacta en indicadores como el consumo eléctrico, la generación de residuos electrónicos no aprovechables y la reducción de las visitas.

Con el proyecto “*Renovación museográfica y de espacios del Planetario de Bogotá*”, este escenario presentará el resultado de su renovación museográfica, apalancado por el Sistema General de Regalías con la convocatoria “*Centros de Investigación, Desarrollo Tecnológico e Innovación y de apropiación por medio de la implementación de acciones de CTel orientadas a incrementar la productividad y la sostenibilidad*”. El presupuesto de más de novecientos millones de pesos (\$967.213.716 entre IDARTES y la SGR), permitió que tanto contenidos como dispositivos, se actualizarán para este espacio dedicado a la divulgación científica.

Para estas Salas Interactivas, en sintonía con el proyecto transversal “Respira El Arte” del Instituto Distrital de las Artes –Idartes–, se reutilizaron algunos elementos como módulos, estructuras y materiales presentes en el antiguo Museo del Espacio. El próximo miércoles 31 de enero, la ciudadanía podrá conocer y disfrutar de un conjunto de dispositivos en las nuevas Salas Interactivas, con la **optimización de espacios, sonido e iluminación** de las mismas.

Contacto de prensa

Tatiana Lizarazo

tatiana.lizarazo@idartes.gov.co

3112140922

Mariana Martínez

mariana.martinez@idartes.gov.co

3218998630